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El  Ayuntamiento  de  Petrer  apuesta  por  la  mejora  y
rentabilización  de  las  infraestructuras  municipales
"para  que  la  ciudadanía  de  Petrer  pueda  sacarle  el
mayor  provecho  posible",  ha  recalcado  el  edil  de
Hacienda,  Ramón  Poveda,  quien  ha  asegurado  que
"lamentablemente están en mal estado porque hasta que
llegamos  al  gobierno  no  se  había  invertido  en  su
cuidado, estaban en el olvido".

Ahora,  después  de  dos  años  del  actual  equipo  de
gobierno, afirman que han duplicado el presupuesto
destinado  al  área  de  Deportes,  pues  "en  2016  la
inversión  total  en  esta  área,  contabilizando  el  gasto
corriente  y  las  inversiones  financieramente  sostenibles,

ascendió a cerca de 1.300.000 euros, lo que supuso un
45%  de  aumento  en  e l  gas to  corr iente  e
inversiones  por  valor  de  400.000  euros",  afirma
Poveda. El edil se ha comprometido a que “no puede
volver  a  repetirse  que  tenga  que  anularse  un
partido  debido  a  las  goteras  del  pabellón  y  que
nuestro  equipo  de  balonmano  masculino  tenga  que
desplazarse hasta la vecina población de Monóvar para
poder jugar“.

El  concejal  de  Deportes,  Javier  Mart ínez,  ha
remarcado que el tripartito ha puesto la Concejalía
de Deportes en primera línea, "sobre todo en lo que
respecta  a  inversiones".  Y  es  que según el  concejal,
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2016 ha sido el primer año en que se ha destinado
parte  del  remanente  de  tesorería  a  la  mejora  de
instalaciones  e  infraestructuras  deportivas.  Su  apuesta
también se ha enfocado en fomentar la vida saludable y
el  deporte entre los más pequeños, prueba de ello es
el aumento de inscripciones en Multideporte Escolar
que ha pasado de 120 niños en el curso 2015-2016
a más de 600 en el presente.

Primera fase del cierre de la pista de San Jerónimo | Jesús
Cruces.

En este sentido también se han suprimido las tasas a
los clubes y se ha fomentado el acceso a la práctica
deportiva  con  la  recuperación  del  llamado  carnet
deportivo.  Ahora  los  criterios  para  la  entrega  de
subvenciones a los equipos "han permitido acabar con los
agravios comparativos que existían entre unos y otros,
aplicando  equidad  e  igualdad  entre  entidades
deportivas  del  municipio",  ha  asegurado.

Por último, Javier Martínez ha afirmado que el equipo de
g o b i e r n o ,  f o r m a d o  p o r  P a r t i d o
Socialista,  Izquierda Unida y  Compromís,  "no se rige
por criterios basados en rentabilidad económica sino
en rentabilidad social",  y ha aprovechado la ocasión
para  lamentar  que  el  exalcalde  de  Petrer  y  actual
diputado provincial de Deportes, Pascual Díaz, "no se ha
mostrado en ningún momento con interés de invertir
dinero de la Diputación en su municipio, cuando sabe
perfectamente  el  mal  estado  de  algunas  de  las
instalaciones deportivas, esperamos que nos diga si tiene
pensado invertir un solo euro en las instalaciones de este
su pueblo”.
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